

DIE CURLING-WM LIVE BACKSTAGE MITERLEBEN!

KOLUMNE –SPORT
SCHAFFHAUSEN

Michael Stäuble, OK-Präsident WMCC2024



In der Sommerhitze kann der Gedanke an Eis oder Curling durchaus erfrischen.

Der Ticketverkauf ist jedenfalls gut

angelaufen. Besonders begehrt sind die Karten für die Halbfinals und Finals am Wochenende des 6. und 7. April 2024. Dass die Schweiz um die Medaillen kämpft, wird offenbar erwartet. Ganz sicher werden Sie die Schweizer Curler in der Vorrunde ab dem 30. März spielen sehen. Für einen Tagespass ab 20 Franken können an fast allen Tagen zwei Spiele der Schweizer verfolgt werden, vorwiegend am Abend ab 19 Uhr.

Wer aber noch etwas näher am Geschehen dran sein will, kann sich als Volunteer beteiligen. Auf der Website swissvolunteers.ch können sie sich anmelden, wenn Sie an dieser ersten

Weltmeisterschaft in einer olympischen Disziplin in Schaffhausen mitwirken möchten. Einsätze in allen Sparten sind möglich, als Hilfe für die TV-Crews, am Info-Desk für Spieler und Besucher, in der Gastronomie, am Ticketschalter und so weiter. Alle Volunteers können ihre persönlichen Vorlieben auf der Website angeben.

Die Volunteers erhalten selbstverständlich kostenlose Verpflegung. Dazu kommt die Kleidung, je nach Einsatzdauer.

Was mich persönlich betrifft, so erlebte ich an 14 Olympischen Spielen unzählige Begegnungen mit Volunteers aus aller Welt. Die Helferinnen und Helfer waren es, die mir das Gastgeberland näher brachten, sei es als Hilfe bei technischen Problemen auf dem Kommentatorenplatz oder schlicht bei der Eingangskontrolle, oft auch nur mit einem Lächeln.

Als OK-Präsident bin ich nun auch ein Volunteer, und ich denke, das Schönste an dieser Aufgabe ist es, beteiligt zu sein an einem vielleicht einmaligen Sportereignis in Schaffhausen.